
先
の
予
算
委
員
会
で
党
議
員
が
、

品
川
区
が
貯
め
込
ん
だ
７
５
０
億

円
も
の
基
金
は
、
ど
う
す
れ
ば
で

き
る
の
か
を
質
問
。
区
は
、
正
直

(

？)

に
そ
の
か
ら
く
り
を
説
明
し

ま
し
た
。

そ
の
か
ら
く
り
と
は
、
「
行
政

改
革
を
し
っ
か
り
進
め
、
節
約
し

て
余
裕
の
出
た
財
源
を
積
み
立
て

た
」
と
説
明
。
行
政
改
革
と
は
、

職
員
を
削
減
す
る
こ
と
。
節
約
と

は
、
浮
い
た
人
件
費
の
こ
と
で
す
。

品
川
区
の
職
員
数
は
、
都
基
準

を
３
０
０
人
も
下
回
っ
て
い
る
こ

と
が
わ
か
り
ま
し
た
。
一
人
当
た

り
の
人
件
費
を
８
５
０
万
円
と
す

る
と
３
０
０
人
で
約
２
５
億
円
で

す
。
そ
れ
だ
け
の
金
額
を
基
金
に

積
み
立
て
、
７
５
０
億
円
で
き
た

の
で
す
。
区
長
は
よ
く
、
「
行
政

手
腕
だ
」
と
い
い
ま
す
が
、
本
当

に
そ
う
い
っ
て
い
い
の
で
し
ょ
う

か
。現

在
の
保
育
園
は
、
朝
７
時
半

か
ら
夜

10
時
ま
で
長
時
間
開
設

し
て
い
ま
す
。
も
ち
ろ
ん
子
ど
も

一
人
一
人
の
保
育
時
間
は
違
い
ま

す
が
。

し
か
し
、
定
員
以
上
に
子
ど
も

を
詰
め
込
ん
で
、
保
育
す
る
保
育

士
の
数
は
基
準
以
下
で
は
、
子
ど

も
の
成
長
を
し
っ
か
り
促
す
こ
と

が
で
き
ま
せ
ん
。
そ
れ
な
の
に
、

１
０
７
人
も
少
な
い
中
で
保
育
を

実
施
さ
せ
て
い
る
の
で
す
。

区
は
、
職
員
を
減
ら
し
て
も
非

常
勤
職
員
を
配
置
し
て
い
る
と
開

き
直
っ
て
い
ま
す
。
代
わ
り
に
配

置
し
て
い
る
の
は
３
時
間
と
か
５

時
間
な
ど
の
短
時
間
勤
務
な
の
で
、

一
人
の
子
ど
も
に
対
応
す
る
職
員

を
見
る
と
、
午
前
の
保
育
と
昼
寝

の
と
き
と
昼
寝
後
の
保
育
、
夕
方

の
保
育
が
そ
れ
ぞ
れ
違
う
保
育
士

と
な
ら
ざ
る
を
え
ま
せ
ん
。
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先の予算委員会で、保育園職員の数が都基準より１０７人も少ないことがわか
りました。区役所全体では３００人にもなります。それなのに、区は、行革をし
て職員の数を減らし、あまったお金を基金に積み立てるのを「腕のみせどころ」
とまでいいました。驚きです。

巨
額
の
基
金
が
出
来
る
背

景
は
何
か
？

３
０
０
人
の
削
減
で
２
５

億
円
の
積
み
立
て
可
能

保
育
園
職
員
は
都
基
準
よ

り
１
０
７
人
も
少
な
い



乳
児
ほ
ど
、

特
定
の
大
人
と

密
接
な
つ
な
が

り
を
結
部
こ
と

が
大
事
で
す
。

そ
れ
か
ら
関
心

が
外
へ
広
が
っ
て
い
く
の
で
す
。

だ
か
ら
一
番
最
初
の
段
階
で
同
じ

保
育
士
が
保
育
園
生
活
の
中
で
ず
ー
っ

と
付
き
添
う
体
制
が
当
た
り
前
な

の
で
す
。
乳
児
の
精
神
発
達
に
と
っ

て
欠
か
せ
な
い
最
低
条
件
で
す
。

そ
れ
な
の
に
、
品
川
区
は
職
員

を
配
置
し
て
い
る
と
平
然
と
言
っ

て
い
ま
す
、
そ
れ
は
子
ど
も
の
発

達
を
知
ら
な
い
恥
ず
か
し
い
姿
で

す
。一

方
、
区
は
、
保
育
園
に
定
員

を
超
え
て
入
園
さ
せ
て
い
ま
す
。

昼
寝
の
と
き
に
敷
く
布
団
が
午

睡
室(

保
育
園
で
は
ホ
ー
ル
と
い

う)

か
ら
は
み
出
し
て
い
る
と
い

う
話
し
を
よ
く
聞
き
ま
す
。

区
は
、
国
が
OK
な
の
を
理
由
に

１
１
５
％
ま
で
入
れ
て
い
る
の
で

す
。
保
育
園
に
な
か
な
か
入
れ
な

い
の
で
仕
方
な
い
で
は
す
ま
さ
れ

ま
せ
ん
。
も
っ
と
保
育
園
を
作
る

べ
き
で
す
。

今
年
の
４
月
に
入
園
し
た
子
ど

も
は
１
１
０
１
人
。
４
８
８
人
が

入
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。

あ
る
お
母
さ
ん
は
、
「
入
園
予

約
を
し
て
い
た
の
で
、
絶
対
に
は

入
れ
る
と
信
じ
て
い
た
の
に
入
れ

な
か
っ
た
。
ど
う
す
れ
ば
い
い
の

か
」
と
相
談
に
来
ま
し
た
。
本
当

に
、
事
態
は
深
刻
で
す
。

党
区
議
団
は
、
毎
年
、
本
会
議

質
問
を
初
め
、
予
算
要
望
で
も
、

ま
た
、
先
の
予
算
委
員
会
で
も
認

可
保
育
園
を
早
急
に
つ
く
れ
と
求

め
続
け
て
き
ま
し
た
。
今
回
は
特

に
、
一
刻
も
早
い
対
応
が
必
要
で

す
か
ら
、
学
校
や
区
施
設
の
空
き

室
な
ど
を
活
用
し
て
つ
く
れ
と
も

主
張
し
ま
し
た
。

区
は
、
認
証
保
育
園(

株
式
会

社
が
経
営
可
能
。
区
内
に
11
ヶ
所)

と
、
幼
保
一
体
化
施
設(

公
立
幼

稚
園
に
保
育
園
機
能
を
付
け
加
え

た
も
の
。
２
ヶ
所)

で
し
の
ご
う

と
し
、
認
可
保
育
園
は
つ
く
ろ
う

と
し
ま
せ
ん
。
こ
れ
で
は
い
つ
ま

で
た
っ
て
も
、
保
育
園
に
入
れ
ま

せ
ん
し
、
豊
か
に
育
ち
ま
せ
ん
。

少
子
化
社
会
だ
か
ら
こ
そ
、
子

ど
も
を
健
全
に
育
成
す
る
こ
と
が

求
め
ら
れ
、
区
は
、
そ
の
先
頭
に

立
つ
べ
き
で
す
。

日
本
共
産
党
は
、
引
き
続
き
が

ん
ば
り
ま
す
。
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生
活
・
雇
用
・
子
そ
だ
て
・
教
育
な
ど
ど
ん
な
問
題
で
も
お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い

連
絡
先
は
電
話(

３
７
９
０)

１
５
２
３

定
員
を
１
６
１
名
も
超

え
て
入
園

認
可
保
育
園
を
待
機
児
に

見
合
っ
て
増
設
せ
よ

認可保育園をつくるしかない

「保育園に入れなかった、どうしよ

う」という相談が殺到。党議員団は、

一人一人の状況を丁寧に聞き取り、深

刻な事態になっていることを実感しま

した。「上の子どもが入れているので、

下の子も入れると思って出産した。美

容師としてのお客が待っているのにど

うしたらいいか」とか、「育児休暇が

あけたら入れるように予約していたの

に、所得が高くて外された」など、もっ

と保育園増設していればみんな入れる

はずの方ばかりです。一刻も早く、認

可保育園の増設に取り組みます。

現在の待機児は４８８人で、４園の

建設が必要です。


